



www.rallyeciudaddeلالaguna.com



Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



worten SKODA

NP 5 / 25 |
11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Enrique Cruz, líder del CCRA 2025, defenderá su primera posición en el Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

15/7/2025

En la temporada en la que ha estrenado un Toyota GR Yaris Rally2 llegará a la prueba de casa al mando del CCRA. Además, el destino ha querido que su hermano Fernando, en su primer año con un Hyundai i20 N Rally2, le secunde en la clasificación del campeonato regional. Yeray Lemes, vencedor de la cita lagunera en 2024 y vigente campeón autonómico, también repetirá en La Laguna como inmediato perseguidor de ambos.

El tercer capítulo del Rallye Ciudad de La Laguna - Trofeo Worten en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA) arrancará, de entrada, con un aroma absolutamente lagunero. Dos de sus vecinos, una vez transcurridas las primeras cinco citas de la temporada, firman el 1-2 provisional en la clasificación regional. Enrique Cruz y su hermano Fernando, con Toyota y Hyundai, respectivamente, captarán los focos durante la semana grande del motor en el municipio de La Laguna.

Enrique Cruz, ganador en dos ocasiones de esta cita, tiene la posibilidad de amarrar un nuevo título en la prueba de casa. En su primer año al volante de un Toyota GR Yaris Rally2 ha encadenado tres de cinco victorias posibles, contando con 195 puntos en su casillero regional y una más que sólida ventaja respecto a sus perseguidores. El ocho veces campeón regional también tomará la partida en esta cita como líder del certamen provincial de S/C de Tenerife.

A su espalda, Fernando Cruz ha hecho de la regularidad su mejor arma. Con dos visitas al podio en lo que va de año, el debutante con un Hyundai i20 N Rally2 acumula 154 puntos y secunda a su hermano, tanto a nivel regional como provincial, en una primera mitad de año tremendamente productiva para ambos.

Por supuesto, ninguno de los dos fallará a la llamada del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, al igual que tampoco lo hará Yeray Lemes. El lanzaroteño, a un punto de Fernando Cruz con un resultado menos, defenderá la victoria que logró en la cita de Sport Eventos Tenerife en 2024 y, de lograrla, mantendría sus opciones a un nuevo título regional con su Citroën C3 Rally2.





Segundo el año pasado, Sergio Fuentes defenderá los colores de Škoda Canarias con su flamante Fabia RS Rally2. El de Candelaria es cuarto en la provisional del CCRA con 138 puntos y serias opciones de entrar en la lucha por el podio, además de liderar el Campeonato Aon de Tenerife en el que defiende el título logrado durante los dos últimos años. Por detrás, Manuel Mesa será otro de los atractivos con un Ford Fiesta R5 MKII que ya sabe lo que es ganar en La Laguna, mientras que el joven Raúl Hernández, que viene de ganar su primer rallye sobre asfalto en la isla de Gran Canaria, tampoco se perderá esta cita con otro Škoda Fabia RS Rally2, una máquina con la que también ha subido al podio y ha ganado tramos en el actual CCRA.

Oscar Dóniz, líder de la Categoría 2 con su Ford Fiesta Rally4, y Kevin Kipar, al mando de la Categoría 3 con un Renault Clio Rally5, también estarán presentes en esta edición del rally que organiza Sport Eventos Tenerife.

En esta nueva escala del TCRA, certamen paralelo al CCRA, también tomará la partida otro líder, Víctor Delgado. El ganador de una de las ediciones del Rallye Ciudad de La Laguna competirá con el Mitsubishi Lancer Evo X que le ha acompañado estas últimas temporadas.

De este modo, el 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten va tomando forma a escasos días de conocer su lista oficial de inscritos, una relación que como ha avanzado Sport Eventos Tenerife contará con más de 100 equipos.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

